

## 学校問題

社説  
教育の爲めの財源

学校再開は難往易通り  
見送された居住民が主  
体と云ふて就学校的見  
せぬ事も既に結果見  
た最深堂も終へる事も  
だけ早く再開せんと準備  
不思議に次々電文問題で  
あれ之を研究せん假の  
工程に入りに限るが懲  
度で進む事と至らる見  
で者込ざり半名見元が  
軍人の妻子は無難で更  
に其の施設を設けら様  
がある。之は州衛生課で  
停ふもので出産及之れ  
停ふ入院中のサナビタ  
者はナナシエント以下  
がある。之は州衛生課で  
此のナナシエントをも  
軍人の妻子がそれを申請  
行ふもので出産及之れ  
には必ず衛生官に依頼し  
れば事に該する所には  
新たに新しく横と豊  
を改して呼び掛けるも  
私は医師に胸毛が州又  
は州衛生課近事おら  
は必ず衛生官に依頼し  
れなど。

これがと云ふた  
因に今のか直角の學校  
は学生にラジオをと  
決して容易ではない。  
住民の対日心を感得する  
連合は、軍人問題開校  
後は平区と松山区から出  
来全謀闇傳となるが其  
事務所は、他の財源が現  
在費用の負担は父兄に  
於て持たねばならぬか  
せしれどや。

より經濟的援助を無い  
事務所は根本不公平極  
度に配備の裁縫も少  
ないが、如何に今一つ  
所の衣類裁縫の目的  
を聞く。されば八月一日以後向  
き費用の予定。

## 職能学校閉校

今月より職能人部の職  
能者は、本日午後、松山区から出  
て開く。

## 軍人妻子の病院費無料

予も事は避け難いが、篤  
重な事は根不方針とし  
て事情の許す限り極力  
支拂用に努めらるもの  
であります。既に今一つ  
の有力團体ヨミニアイリ  
左ストとか空襲慰問團と  
理解を以て再定住者の  
保護に當つて來れら事  
は誠摯である。

予も事は全世界の支那  
貧困に鎮立間に似た根  
被替にされた日本人へ  
新しき根と醫へよと声  
を乞ひして呼び掛けれる  
地方乾住立面の何れは  
停ふ入院中のサナビタ  
者はナナシエント以下  
の医療費院サナビス  
行ふもので出産及之れ  
には必ず衛生官に依頼し  
れなど。

**出産に対する注意**

大至急入院

應急車操縦者

大至急入用

出立一生をセシテリ生

活で運びたる者は一人

もあらず、善かな西湖

もうちて運営するに難

じるが、車にせうか難で

車所の病院の人員不足は

命に拘はる大問題で

あり所民の協力は絶對

的必要である。

車所の病院では五名のア

シピュラントラインバ

ー不足して居らか所内

不仕事としてゐない人

は豊原市暮して鐵道度

の困難にも孰れば来る

がち難れまい。

車所の開鎮令を發けて方

向か強いか今日の状況

に神經質で公共の扶助

を仰ぐ事を諒恕する所

の事務所は、外部病院

下井ふるそれに伴ふ在

通も同様である。だから

他人事でなく對外の文

事視してゐる。やがてもの

日本立派を識る  
未人長良謝

總議テイム六月二日、  
獨掌執拗者不治し、其人  
尉は無子也。不子に代り、  
彼等に親愛の名を贈し、  
而も米人數名への感  
謝の言文載せた。  
「」の出身の同大尉  
は日本人拂々聯金會員  
は日本米人數名への感  
謝の言文載せた。  
如何なる難局排斥が請  
いに被否はると日本本  
個の讀せしに善き米人  
は惜甚事なく、太國家  
に支那の參國建設に連  
通する事を許す事ある事  
の為、同に安芸太尉  
は勞済に多喜樂矣。而  
は開港場水手子弟の子  
三が最初の顧客として  
この樂果を亦めた。漁賈  
の首先は工役である。  
同氏は皇國政府に於  
て五年間アロカリリ  
在任官してゐた。現在の  
在籍は三一二〇。ローレ  
ル得てある。

## 田ハ釣子供達の親に注意

新才ルリシテ  
奇抜な商賣

光畑廉三郎

死去

本社印刷部光畑保太氏

## ◎コアフニース

父昌謙平郎 氏族籍岡山  
県吉備郡服部村深永  
久入院中の如事あり、日  
ニ市六時半死焉せる。  
通夜は九日午后七時半  
墓儀は置古里午前七時半  
壬辰年正月廿四日、  
在記の西京公墓にて。當りは同市  
に足踏得心、當りは同市  
三が最初の顧客として  
此の樂果を亦めた。漁賈  
の首先は工役である。  
同氏は皇國政府に於  
て五年間アロカリリ  
在任官してゐた。現在の  
在籍は三一二〇。ローレ  
ル得てある。

## 四書巨内捨得物

父昌謙平郎 氏族籍岡山  
県吉備郡服部村深永  
久入院中の如事あり、日  
ニ市六時半死焉せる。  
通夜は九日午后七時半  
墓儀は置古里午前七時半  
壬辰年正月廿四日、  
在記の西京公墓にて。當りは同市  
に足踏得心、當りは同市  
三が最初の顧客として  
此の樂果を亦めた。漁賈  
の首先は工役である。  
同氏は皇國政府に於  
て五年間アロカリリ  
在任官してゐた。現在の  
在籍は三一二〇。ローレ  
ル得てある。

## 人種問題の決算報告

題

上連の外に北朝は國主權の権者を任命し給ひ。彼  
り廟宇講究で黒衣の政  
大工場の研究室にも彼  
らの講究は林野に及ぶ  
に有色人多教採用して居る事を  
黄色紙が東洋に有色人  
銀排車の輸調運輸軌す  
冷天を拂ひも自由民權  
帝の化粧者陳は林野に  
は勞済に多喜樂矣。而  
は開港場水手子弟の子  
三が最初の顧客として  
この樂果を亦めた。漁賈  
の首先は工役である。  
同氏は皇國政府に於  
て五年間アロカリリ  
在任官してゐた。現在の  
在籍は三一二〇。ローレ  
ル得てある。



# モルテア

W.Y.A.02

ゲア方片素之太極力と  
音十六区で男手便所の  
金浦半臂を身に付けて  
腰に腰帶を付けて、六尺八  
は腰带束帶所近。一尺八

所御承人三十六  
間接傳了諱讀官書寫意  
傳手猿火的常事の傳  
金浦半臂を身に付けて  
腰に腰帶を付けて、六尺八  
は腰带束帶所近。一尺八

間接傳了諱讀官書寫意  
傳手猿火的常事の傳  
金浦半臂を身に付けて  
腰に腰帶を付けて、六尺八  
は腰带束帶所近。一尺八

八五件放金次子卓郎傳  
司武の下腰帶式。一尺八  
腰に腰帶を付けて、六尺八  
は腰带束帶所近。一尺八

戰體中一備半附腰帶  
日本本吉相馬守充

相馬守充半附腰帶  
日本本吉相馬守充